

**Für einen sehr guten Zweck überreichten der Rotary Club Wörgl Brixental und der Lions Club Wörgl einen Scheck über 4000€ an Dr. Hannes Müller und Anil Dönmez aus Hopfgarten.**

Rotary Wörgl-Brixental Präsident Martin Salcher und Lions Wörgl Präsident Jakob Kruckenhauser überreichten den Scheck über 4000€ an die Organisatoren der Stammzellenspendeaktion in Hopfgarten und ließen sich von der erfolgreichen Typisierungsaktion berichten, bei der ca. 100 Spender:innen anwesend waren.

Es gibt Situationen und Krankheiten, bei denen die Verfügbarkeit eines Stammzellspenders lebensrettend sein kann. Diese Stammzellspender:innen müssen jedoch zuerst typisiert werden, um sie finden zu können.

In Hopfgarten wurde mit dieser Unterstützung ein wichtiger Beitrag dazu geleistet.

Bildtext: Anil Dönmez, Dr. Hannes Müller, Martin Salcher (RC Wörgl-Brixental), Jakob Kruckenhauser (Lions Wörgl)